



Saas-Fee - Sportplatz Kalbermatten Sanierung des Fussballkunstrasens

Description

Im Jahr 2018 beschloss die Gemeinde Saas-Fee, den bestehenden Fussballkunstrasen zu sanieren, welcher im 1978 gebaut wurde. Seit dem Frühjahr 2019 verfügt die Gemeinde einen Neuen Kunstrasen für den FC Saas-Fee und andere Vereine, welches für die Schulen des Dorfes und die vielen Touristen, die das Walliser Resort besuchen eingesetzt wird.

Der Kunstrasen Pur turf 32 ist ein unverfüllter Kunstrasen der dem Naturrasen oder einem verfüllten Kunstrasen sehr nahe kommt. Der Unterhalt ist einfach und daher nicht sehr Kostspielig.

Der neue Kunstrasen wurde auf die 1978 gebaute Elastikschicht verlegt. Vor der Verlegung wurde die Ebenheit durch Realsport korrigiert. Auf einer Höhe von 1800 Metern ist dieses Fußballfeld bis heute das höchste, was Realsport realisieren durfte.

Ausgeführte Arbeiten:

- Entfernung und Evakuierung der 2 vorhandenen Kunststoffteppiche
- Lieferung und Montage von Auskleidungen und Rinnen aus Aluminium
- Wiederaufnahme der Ebenheit der bestehenden Elastikschicht
- Lieferung und Montage eines Kunstrasens ohne Verfüllung Pur turf 32 Extreme

Adresse et localisation

Sportplatz Kalbermatten

Sporplatz Kalbermatten, 3906 Saas-Fee, Suisse

Travaux

Marque RS : Pur turf Extrême 32

Surface : 5'184 m²

Date d'ouverture du chantier : 06.05.2019

Date de remise de l'objet : 04.06.2019

Contacts

Maître d'ouvrage

Commune de Saas-Fee

3906 Saas-Fee